



Entrez dans un monde fascinant!

Créé pour le Signal de Bougy, le spectacle de magie proposé par Gianfranco promet un moment rempli d'illusions incroyables et inédites! Il nous en dit plus sur ce rendez-vous incontournable de l'été.



Signal de Bougy

Gianfranco, cet été, vous proposez un spectacle exclusif au Signal de Bougy. Qu'est-ce qui le rend unique?

C'est une grande première. J'ai créé ce spectacle spécialement pour le lieu. Il se veut drôle, interactif et visuel et s'adresse à toute la famille. Pour l'occasion, j'ai concocté plein de nouveaux tours. En plus, je ne serai pas tout seul sur scène puisque je serai accompagné de ma partenaire. Nous allons proposer un programme spécial avec de grandes illusions!

Parmi tous les tours que vous proposez, y en a-t-il un qui a vos faveurs?

Je pense immédiatement à celui où je fais voler une petite table. C'est un classique, mais pour moi, il a une saveur particulière, car c'est le tout premier numéro que j'ai présenté sur une scène il y a de nombreuses années. Je le réalise encore aujourd'hui et je ne m'en lasserai jamais. Ça m'est arrivé de ne pas le présenter et on me l'a réclamé à la fin du spectacle.

Réservations ouvertes

Retrouvez Gianfranco le Magicien à l'amphithéâtre du Signal de Bougy cet été les 7, 14, 21 juillet, 1^{er}, 9, 18 et 25 août de 14 h à 15 h

Réservation via la billetterie en ligne: www.signaldebougy.ch

Restez informés des événements en vous inscrivant à la newsletter www.signaldebougy.ch et suivez les aventures de Zack, la mascotte, sur nos réseaux sociaux.

Pour toutes les informations et réservations, consultez le site: www.signaldebougy.ch info@signaldebougy.ch

Quels conseils donneriez-vous aux jeunes qui souhaiteraient se lancer dans la magie?

Inutile de dire qu'il faut s'exercer et s'exercer encore, si possible devant un miroir. Mais ce qu'on ne dit pas assez, c'est de montrer vos tours de magie! Montrez-les à vos amis, votre famille, vos connaissances. On m'a dit une fois: «Il n'y a pas de magie dans les mains du magicien mais dans les yeux des spectateurs» et c'est vrai. En montrant le fruit de son travail, non seulement on peut le partager et faire vivre la magie, mais en plus, si le tour est réussi et que la réaction des spectateurs est positive, cela motive à en faire encore plus.

Quel message aimeriez-vous transmettre à vos jeunes fans et à leur famille?

Merci! Du fond du cœur, car sans vous, sans votre présence et sans votre soutien, je n'aurais pas l'air très malin. Vous me permettez de proposer mon spectacle un peu partout et durant tout l'été au Signal de Bougy. Je me réjouis de vous y retrouver!